
Muita expectativa para 
o Encontro de Iniciação 
Mariana, programado para 
acontecer em Goioerê a 
partir de sexta-feira, dia 
17. O evento, organizado 
pelo Grupo JAM, será rea-
lizado no Colégio Premem 
I, sendo muito aguardado 
por jovens católicos que 
desejam ingressar na vida 
Mariana.

no início do mandato 
do prefeito Akio Abe 
deixou o cargo para um 
tratamento de saúde. No 
lugar dele assumiu La-
rissa Gomes Rodrigues.

Lideranças políticas de Ran-
cho Alegre D’Oeste estiveram 
nesta semana em Curitiba, onde 
mantiveram contatos em diver-
sos órgãos do Governo Estadual, 
além de audiências com depu-
tados que representam a cidade 
na capital.

Considerada uma excelente 
opção de renda em propriedades de 
pequeno e médio porte, a avicultura 
tem mercado garantido e ainda ofe-
rece alternativas para a diversifi cação 
da produção nas áreas onde estão 
instalados aviários. Em Janiópolis, a 
Prefeitura Municipal oferece
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Uma solenidade con-
corrida, realizada na 
manhã desta terça-feira, 
marcou a entrega da pre-
miação aos vencedores da 
16ª edição da Olimpíada 
Brasileira de Matemáti-
ca. O evento aconteceu 
no auditório do Núcleo 
Regional de Educação. 
Segundo o regulamento, 
os alunos premiados são 
convidados a participar 
do Programa de Iniciação 
Científica (PIC) como 
incentivo e promoção do 
desenvolvimento acadê-
mico.

Olimpíada de Matemática premia 
alunos e professores em Goioerê 

O município de Moreira 
Sales ainda comemora as 
conquistas viabilizadas pelo 
prefeito Rafael Bolacha e 
anunciadas na última sexta-
-feira, quando o deputado es-
tadual Márcio Nunes esteve 
na cidade. Na oportunidade, 
o parlamentar fez a entrega 
de um trator no valor de R$ 
199 mil, cujos recursos foram 
liberados por seu intermédio 
junto ao Governo do Estado. 
Nunes também anunciou 
mais três novos poços arte-
sianos para a zona rural do 
município.

Moreira Sales recebe trator de R$ 199 mil 
e recursos para mais três poços artesianos

Janiópolis: expansão 
de aviários é 

incentivada pela 
administração

Rancho Alegre: 
prefeito e vereadores
mantém contatos na 

capital do estado

A Prefeitura de Quarto 
Centenário anunciou na 
manhã da última segunda-
-feira, a troca de comando 
na Secretaria Municipal 
de Saúde. Marcos Auré-
lio, que assumiu a pasta 

Saúde troca comando
 em Quarto Centenário

Já estão abertas na Secre-
taria de Assistência Social de 
Goioerê, as inscrições para o 
curso básico de Smartphone, 
destinado à população com 

Curso de Smartphone está com 
inscrições abertas em Goioerê
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idade acima de 50 anos. O 
curso será realizado através 
de parceria da Prefeitura 
com o Governo do Estado.

Grupo JAM vai 
realizar encontro 

de Iniciação Mariana 
em Goioerê
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Rancho Alegre: prefeito e vereadores
mantém contatos na capital do estado
Rancho Alegre: prefeito e vereadores
mantém contatos na capital do estado

Lideranças políticas de 
Rancho Alegre D’Oeste es-
tiveram nesta semana em 
Curitiba, onde mantiveram 
contatos em diversos órgãos 
do Governo Estadual, além 
de audiências com deputados 
que representam a cidade na 
capital.

Entre os contatos, um 
dos mais importantes foi 
com o deputado Guto Silva, 
ex-secretário chefe da Casa 
Civil do Governo do Paraná. 
O encontro foi para discutir 
demandas do município.

O prefeito Cássio Zanuto, 
que liderou a comitiva, cita 
que os contados feitos nesta se-
mana, são muito importantes, 
pois servem para aproximar 
as prefeituras do interior, ao  
Governo do Paraná. “É sempre 
muito bom, pois a gente se 

O prefeito Cássio, o deputado Guto Silva, e os vereadores “Peba”, Magdalena e Toninho AmaroO prefeito Cássio, o deputado Guto Silva, e os vereadores “Peba”, Magdalena e Toninho Amaro
aproxima e coloca as deman-
das da cidade”, frisou ele.

As conquistas, da recém 

parceria fi rmada com o de-
putado Guto Silva serão 
anunciadas nos próximos dias, 

informaram as lideranças, que 
se dizem satisfeitas com os 
contatos na capital do estado.

Saúde troca comando em Quarto CentenárioSaúde troca comando em Quarto Centenário
A Prefeitura de Quarto 

Centenário anunciou na 
manhã da última segunda-
-feira, a troca de comando 
na Secretaria Municipal de 
Saúde. Marcos Aurélio, que 
assumiu a pasta no início do 
mandato do prefeito Akio 
Abe deixou o cargo para 
um tratamento de saúde. No 
lugar dele assumiu Larissa 
Gomes Rodrigues.

De acordo com o prefei-
to Akio, Larissa já atuava 
na saúde, inclusive como 
diretora de departamento. 
“Além da competência, 
pesou a favor da Larissa o 
fato dela já estar atuando 
no setor. Cremos que dessa 
forma o trabalho do Marco 
Aurélio terá sequencia”, 
disse.

Akio lembra que Marco 
Aurélio realizou um traba-
lho de excelência à frente 

A Prefeitura de Quarto 
Centenário anunciou na 
manhã da última segunda-
-feira, a troca de comando 
na Secretaria Municipal de 
Saúde. Marcos Aurélio, que 
assumiu a pasta no início do 
mandato do prefeito Akio 
Abe deixou o cargo para 
um tratamento de saúde. No 
lugar dele assumiu Larissa 
Gomes Rodrigues.

De acordo com o prefei-
to Akio, Larissa já atuava 
na saúde, inclusive como 
diretora de departamento. 
“Além da competência, 
pesou a favor da Larissa o 
fato dela já estar atuando 
no setor. Cremos que dessa 
forma o trabalho do Marco 
Aurélio terá sequencia”, 
disse.

Akio lembra que Marco 
Aurélio realizou um traba-
lho de excelência à frente 

A nova secretária Larissa com o prefeito Akio e o coléga MarcosA nova secretária Larissa com o prefeito Akio e o coléga Marcos
da Saúde de Quarto Cen-
tenário. “Sem dúvida, um 
grande profi ssional e que in-

da Saúde de Quarto Cen-
tenário. “Sem dúvida, um 
grande profi ssional e que in-

felizmente deixa a secretaria 
por questões de saúde. A ele, 
os nossos agradecimentos. 

felizmente deixa a secretaria 
por questões de saúde. A ele, 
os nossos agradecimentos. 

E à Larissa, desejamos boa 
sorte e sucesso”, frisou o 
prefeito.

E à Larissa, desejamos boa 
sorte e sucesso”, frisou o 
prefeito.

Mais visitados
Os principais locais turísti-

cos do Estado foram visitados 
por mais de 85 mil pessoas 
durante os feriados prolonga-
dos de Páscoa e Tiradentes, 
daquele mês. Foz do Iguaçu, 
na Região Oeste, foi o destino 
mais procurado. O Parque Na-
cional do Iguaçu, por exemplo, 
recebeu 47.403 turistas. Já o 
Marco das Três Fronteiras foi 
o local de passagem de 14.275 
pessoas.

Feriadão
Foz do Iguaçu se prepara 

para receber cerca de 25 mil 
pessoas a partir de quinta-feira 
(15), no feriado de Corpus 
Christi. A expectativa é que 
os quatro dias de folga prolon-
gada garantam uma ocupação 
de no mínimo 82% na rede 
hoteleira, podendo chegar a 
90%. Os números já superam 
o período pré-pandemia, 
comprovando a forte retomada 
do turismo na cidade. A esti-
mativa é que, a médio prazo, 
4 milhões de pessoas visitem 
as Cataratas anualmente, já 
com a nova concessão. Isso 
signifi ca o dobro do recorde 
de pouco mais de 2 milhões 
registrado em 2019.

Consulta pública
A prefeitura de Ponta 

Grossa abriu uma consulta 

pública para que a população 
possa apontar temas que en-
xergam como prioridade na 
formulação da Lei de Dire-
trizes Orçamentárias (LDO) 
do município para 2023. A 
LDO estabelece as metas e 
prioridades da administração 
para defi nição do orçamento 
da prefeitura. A participação 
é aberta para toda a comuni-
dade e feita pela internet, no 
site da prefeitura, até o dia 27 
de julho. Também é possível 
acessar o formulário físico 
nas unidades da rede básica 
de educação da cidade além 
da Praça de Atendimento, 
sede da administração mu-
nicipal.

População decide
Em pronunciamento nesta 

terça-feira (14), Sergio Moro 
disse que pretende percorrer 
o estado do Paraná antes de 
defi nir para qual cargo deve 
se candidatar. “Há muitos 
questionamentos se eu vou ser 
candidato a deputado, sena-
dor, governador. Meu objetivo 
é rodar o Paraná. Essa decisão 
vai ser tomada com o União 
Brasil. Acima de tudo, quem 
vai decidir isso é a população 
paranaense, ouvindo-os, ven-
do o que eles têm, seus relatos, 
são eles é que vão decidir qual 
vai ser meu destino dentro da 
política paranaense”, disse.

Turismo no Paraná
A atividade turística cresceu 7,4% em abril no Paraná, 

com um incremento na receita nominal de 6,5%. Foi a se-
gunda maior expansão do País no período, atrás apenas de 
Goiás (8,3%). O índice é quase três vezes maior do que a 
média nacional, que fi cou em 2,5%. Nos últimos 12 meses o 
impacto positivo foi de 67,8%, reforçando a tendência de alta 
na atividade com o avanço da vacinação contra a Covid-19.

Já estão abertas na 
Secretaria de Assistência 
Social de Goioerê, as 
inscrições para o curso 
básico de Smartphone, 
destinado à população 
com idade acima de 50 
anos. O curso será realiza-
do através de parceria da 
Prefeitura com o Governo 
do Estado.

A secretária Ivanilda 
Plaza destaca que o curso 
visa tirar  dúvidas e difi -
culdades que as pessoas 
mais idosas têm na utili-

Já estão abertas na 
Secretaria de Assistência 
Social de Goioerê, as 
inscrições para o curso 
básico de Smartphone, 
destinado à população 
com idade acima de 50 
anos. O curso será realiza-
do através de parceria da 
Prefeitura com o Governo 
do Estado.

A secretária Ivanilda 
Plaza destaca que o curso 
visa tirar  dúvidas e difi -
culdades que as pessoas 
mais idosas têm na utili-

Curso de Smartphone está com 
inscrições abertas em Goioerê
Curso de Smartphone está com 
inscrições abertas em Goioerê

zação desses aparelhos. 
De acordo com Iva-

nilda, o curso ensina os 

zação desses aparelhos. 
De acordo com Iva-

nilda, o curso ensina os 

participantes a persona-
lizar o celular, colocar ou 
trocar o papel de parede, 

participantes a persona-
lizar o celular, colocar ou 
trocar o papel de parede, 

aumentar o volume do 
aparelho, bem como 
o tamanho das letras. 
Também ensina a editar 
e excluir contatos, gravar 
e enviar vídeos, ler e res-
ponder mensagens. 

O curso tem início 
previsto para a próxima 
terça-feira, dia 21, seguin-
do até quinta-feira, dia 
23. Os interessados em 
participar poderão fazer 
inscrições pelos telefones 
(44) 3522-2972, 99964-
2324 e 99807-6843.

aumentar o volume do 
aparelho, bem como 
o tamanho das letras. 
Também ensina a editar 
e excluir contatos, gravar 
e enviar vídeos, ler e res-
ponder mensagens. 

O curso tem início 
previsto para a próxima 
terça-feira, dia 21, seguin-
do até quinta-feira, dia 
23. Os interessados em 
participar poderão fazer 
inscrições pelos telefones 
(44) 3522-2972, 99964-
2324 e 99807-6843.

Curso começa na próxima terça-feiraCurso começa na próxima terça-feira
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Em razão do feriado de 
Corpus Christ i ,  cele bra do 
nesta quinta-feira, dia 16, 
não haverá expediente na 
Prefeitura  de Goioerê. As 
repartições públicas também 
ficam fechadas na sexta-feira, 
por conta de ponto facultativo.

Ficam de fora da lista do 
ponto facultativo o Pronto 

Atendimento, Cemitério Mu-
nicipal e coleta de lixo, por 
serem considerados serviços 
essenciais e de caráter inin-
terrupto. A Câmara Municipal 
também estará fechada.

As escolas e CMEIs (Cen-
tro de Educação Infantil) tam-
bém ficarão fechadas, voltan-
do a funcionar normalmente 

na segunda-feira, dia 20. 
O mesmo acontece com 

as UBSs (Unidades Básicas 
de Saúde), que também não 
funcionarão na sexta-feira, 
por isso, quem precisar de 
atendimento médico no fe-
riado e no dia do recesso, 
deverá p rocurar  o  Pronto 
Atendimento.
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Olimpíada de Matemática premia 
alunos e professores em Goioerê 

Uma solenidade concor-
rida, realizada na manhã 
desta terça-feira, marcou 
a entrega da premiação aos 
vencedores da 16ª edição 
da Olimpíada Brasileira 
de Matemática. O evento 
aconteceu no auditório do 
Núcleo Regional de Edu-
cação.

Segundo o regulamento, 
os alunos premiados são 
convidados a participar 
do Programa de Iniciação 
Científi ca (PIC) como in-
centivo e promoção do de-
senvolvimento acadêmico. 
Os participantes recebem 
uma bolsa concedida pelo 
Conselho Nacional de De-
senvolvimento Científi co e 
Tecnológico (CNPq), com 
encontros semanais.

Durante sua fala, a chefe 
do Núcleo de Goioerê, pro-

da Sociedade Brasileira 
de Matemática (SBM). A 
competição é fi nanciada 
pelos ministérios da Edu-
cação (MEC) e da Ciência, 
Tecnologia e Inovações 
(MCTI).

O objetivo da competi-
ção é estimular a aprendi-
zagem em matemática, en-
gajar e identifi car talentos 
e oferecer uma competição 
saudável para os alunos das 
redes estadual, municipal e 
privada de ensino.

O aluno Habynner foi um dos destaques da competição
fessora Tânia Faria Henri-
que, destacou a importância 
da competição e aproveitou 
para parabenizar os alunos 
e professores vencedores. 
“A todos, os nossos para-

béns”, destacou ela.
Criada em 2005 com 

o objetivo de popularizar 
o ensino da Matemática 
entre estudantes do ensi-
no fundamental e médio, 

a olimpíada é um projeto 
nacional dirigido às esco-
las públicas e privadas, 
realizado pelo Instituto de 
Matemática Pura e Apli-
cada (Impa), com o apoio Alunos e professores foram prêmiados

Covid: Goioerê oferece quarta dose da 
vacina para quem tem 50 anos ou mais

Já está disponível nas 
Unidades de Saúde de Goio-
erê, a 4ª dose da vacina 
contra a Covid-19, para a 
população com idade de 50 
anos ou mais.

De acordo com a secretaria, 
a dose de reforço está sendo 
oferecida em todas as unidades 
de saúde, com exceção da UBS 
do Bairro Santa Casa.

Os interessados devem 
procurar a vacina em horário 
normal de funcionamento das 
UBS e a orientação é que a 
pessoa deve ter completado 
quatro meses da aplicação da 
terceira dose.

OUTRAS DOSES: A Se-
cretaria de Saúde também está 
oferecendo a 1ª, 2ª, e 3ª doses 

da vacina contra a Covid para 
pessoas com idade acima de 12 
anos. A vacina está disponível 
em todas as unidades de saúde.

A primeira dose para crian-
ças com idade entre 5 e 11 anos 
está sendo aplicada exclusi-
vamente na UBS do bairro 
Santa Casa.

A vacina pode ser encontrada em todas as Unidades de Saúde do município

Saiba o que abre e o que fecha
neste feriado de Corpus Christi

Nas repartições publicas não haverá expediente nesta quinta e sexta-feira
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Janiópolis: expansão de aviários 
é incentivada pela administração 

Considerada uma excelente 
opção de renda em propriedades 
de pequeno e médio porte, a 
avicultura tem mercado ga-
rantido e ainda oferece alter-
nativas para a diversificação 
da produção nas áreas onde 
estão instalados aviários. Em 
Janiópolis, a Prefeitura Mu-
nicipal oferece incentivo aos 
agricultores que investem na 
instalação de novos aviários. O 

O vice prefeito Eides Guedes acompanhou uma das implantações de barracões no município

município oferece os serviços 
de terraplenagem para a cons-
trução dos barracões.

Nos últimos dois anos já 
foram instalados quatro aviários 
no município e outro está em 
fase de implantação. “Nosso ob-
jetivo é incentivar a avicultura, 
pois além de gerar emprego e 
renda nas propriedades, também 
contribui para o aumento das 
receitas do Município”, destaca 

Casos de dengue disparam nos 
quatro municípios da Comarca

Os casos de dengue estão 
aumentando assustadora-
mente nos quatro municípios 
da Comarca de Goioerê. No 
total já são 394 casos confir-
mados oficialmente, segun-
do boletim da Secretaria de 
Estado da Saúde.

O município que lidera 
o número de casos na Co-
marca é Quarto Centenário, 
que até sexta-feira havia 
contabilizado 179 pessoas 
infectadas pelo mosquito 
transmissor da doença. Em 
seguida aparece Rancho Ale-
gre D’Oeste, com 99 casos 
e Goioerê com 73. Moreira 
Sales registrou 43 casos até 
o momento.

O que preocupa as au-
toridades de saúde, é que o 
aumento está sendo registra-
do mesmo com as tempera-
turas mais baixas. Em uma 
semana, segundo boletim 
da saúde, o crescimento de 
casos foi de 7%.

Em Goioerê, agentes da 
dengue têm se desdobrado, 
fazendo visitas, promoven-
do bloqueios e orientando 
moradores sobre a necessi-

Números da doença estão preocupando as autoridades
dade de manter os quintais 
limpeza e sem objetos com 
água parada. 

“Nossa luta não tem sido 
fácil, mas não vamos nos en-
tregar”, comenta Ana Flávia 
Costa, diretora da Vigilância 
Sanitária de Goioerê.

Ela cita que o poder públi-
co tem feito a sua parte e que 
a população precisa fazer a 
dela. “Se todos se unirem 
e tiverem consciência, a 
gente não vai ter problemas 
maiores”, citou.

Na região Comcam, que 

congrega 25 municípios, a 
cidade com maior numero de 
casos é Terra Boa, com 2.910 
infectados. Em seguida apre-
ce Campo Mourão com 784 
e Ubiratã com 714. No total 
a região contabiliza 8.246 
casos e 11.288 notificações.

Grupo JAM vai realizar encontro 
de Iniciação Mariana em Goioerê

Muita expectativa para o 
Encontro de Iniciação Maria-
na, programado para acontecer 
em Goioerê a partir de sexta-
-feira, dia 17. O evento, orga-
nizado pelo Grupo JAM, será 
realizado no Colégio Premem 
I, sendo muito aguardado por 
jovens católicos que desejam 
ingressar na vida Mariana.

Após dois anos sem a 
realização do encontro, a co-
ordenadora do grupo, Hingrid 
Gabriele, fala da importância 
desse retorno. “Foram dois 
anos muito difíceis e de muita 
oração. Poder realizar o encon-
tro depois desse período, além 
de gratifi cante, é uma fonte 
extra de energia para animar 
nossos jovens na religião”, 
frisa ela.

Já o coordenador da Juven-
tude Mariana na Diocese de 
Campo Mourão, Gilberto San-
tos, explica a escolha do tema 
que será trabalhado durante 

essa edição. “Nos apegamos 
muito em uma benção do Papa 
Francisco que bem no início 
da pandemia nos falou sobre 
enfrentar as tempestades sem 
ter medo e sem perder a fé. Por 
isso o tema que irá nos guiar 
durante esse ano será “Acalma 
Minha Tempestade”.

O 31° Encontro da Ju-
ventude de Ação Mariana 
acontecerá em Goioerê nos 
dias 17,18 e 19 de junho no 
Colégio Premen I e as últimas 
Inscrições para jovens a partir 
de 18 anos ainda estão abertas. 
A Juventude de Ação Mariana 
faz parte da Congregação Ma-

riana, que juntas carregam em 
seu DNA os ensinamentos de 
Santo Inácio de Loyola através 
do verdadeiro “amar e servir”.

Para informações e inscri-
ções entre em contato através 
do Whatasapp (44) 99826-
6968 ou pelo instagram @
jamgoioere

O prefeito Ismael: apoio aos produtores rurais
o vice-prefeito Ienes Guedes.

Conforme o prefeito Ismael 
Dezanoski, a Prefeitura garante 
os equipamentos para a terra-
planagem de áreas para a cons-
trução de aviários (barracões) 
e também para manter em boas 
condições de tráfego a malha 
viária rural.

No momento está sendo 
executada a terraplenagem na 
propriedade do senhor João 
Freire, na localidade do Caracol 
com dezenas de horas de máqui-
nas, caminhões e outros equipa-
mentos. Também receberam os 
serviços, os aviários na região 
de Bredápolis e Cinco Marcos.
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Moreira Sales recebe trator de R$ 199 mil 
e recursos para mais três poços artesianos

O município de Moreira 
Sales ainda comemora as 
conquistas viabilizadas pelo 
prefeito Rafael Bolacha e 
anunciadas na última sexta-
-feira, quando o deputado 
estadual Márcio Nunes 
esteve na cidade.

Na oportunidade, o par-
lamentar fez a entrega de 
um trator no valor de R$ 
199 mil, cujos recursos 
foram liberados por seu in-
termédio junto ao Governo 
do Estado. Nunes também 
anunciou mais três novos 
poços artesianos para a zona 
rural do município.

Os poços, segundo o 
prefeito Bolacha, serão im-
plantados para abastecer as 
comunidades do Bairro 34, 
São Miguel, Vila Gianelo, 
Água Grande e Bairro 80, 
sendo que a perfuração dos 
poços já foi iniciada esta 
semana.

Durante a solenidade, 
o prefeito também fez a 
entrega de adubo para os 
pequenos produtores de 
leite, que plantaram mudas 
de capiaçu, além de uma 
distribuidora de calcário. 

locais. “Sem dúvida, sem o 
apoio do deputado Márcio 
Nunes e do governo parana-
ense, a gente não consegui-
ria avançar e atender com 
tanta excelência os nossos 
produtores”, frisou Bolacha.

Já Márcio Nunes sa-
lientou que trabalhar pelo 
município de Moreira Sales 
é sempre muito fácil, pois a 
administração do prefeito 
Bolacha tem muitos proje-
tos que agilizam a liberação 
de recursos e que o incentivo 
aos pequenos agricultores é 
um exemplo a ser seguido 
por todos os municípios do 
Paraná.

“Não podemos deixar de 
olhar para este setor que 
tanto tem contribuído com 
a nossa economia, gerando 
renda e recursos para os pe-
quenos produtores”, citou.

Ainda durante sua fala, 
Bolacha não poupou elogios 
ao deputado Márcio Nunes, 
que segundo ele, é hoje, 

um dos principais aliados 
da administração e um dos 
parlamentares que mais 
trouxeram recursos para o 
município. “Nós só temos 
que agradecer. O Márcio 
Nunes é um parceiro de pri-
meira hora e isso tem feito a 
diferença em favor da nossa 
comunidade”, comentou.

Bolacha disse ainda 
que Moreira Sales é um 
município essencialmente 
agrícola e o apoio recebi-
do do Governo Estadual, 
através de ações como esta 
de Márcio Nunes, tem sido 
fundamental para o avanço 
de programas e projetos 
em apoio dos agricultores 

Produtores rurais participaram da entrega do trator e implementos

O deputado Marcio Nunes:  recurso para Moreira Sales

Após dois anos, celebração de 
Corpus Chisti voltará a Goioerê
Depois de dois anos 

sem realização, por conta 
da pandemia da Covid-19, 
Corpus Christi, uma das 
principais celebrações da 
Igreja Católica, voltará às 
ruas de Goioerê. O feriado 
religioso será comemo-
rado na próxima quinta-
-feira, dia 16 de junho.

Segundo informações 
das paróquias da cidade, 
a celebração contará com 
a realização de missas 
pela manhã, além dos 
tradicionais tapetes, que 
serão espalhados pelas 
ruas onde passará a pro-
cissão. 

A exemplo de anos 
anteriores, cada paróquia 
fará a sua celebração, 
sempre no período da ma-
nhã. “Essa é uma tradição 
e estamos felizes com a 
volta desta celebração 
pelas ruas da cidade”, 

Data será comemorada nesta quinta-feira, com missa e procissão

comentam os organiza-
dores.

Os tradicionais tapetes 
coloridos que revestem 
as ruas para celebrar a 
Eucaristia dão também 

um caráter cultural ao 
evento. Em Goioerê, um 
dos trajetos da data, é 
feito sempre pela Avenida 
Daniel Portela.

A expectativa para o 

Corpus Christi é grande 
entre os fi éis católicos 
que não veem a hora da 
celebração acontecer, 
tomando conta das ruas 
da cidade.
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Já estão disponíveis 
para os contribuintes do 
município, os carnês do 
IPTU 2022 em Moreira 
Sales. De acordo com 
o chefe de Tributação, 
José Carlos Fonseca, o 
imposto pode ser pago 
em cota única com 20% 
de desconto até dia 11 
de julho.

Fonseca explica que 
boa parte dos recursos 
que entra na Prefeitu-
ra, vem do IPTU, daí a 
importância de pagar o 
imposto. “Essa é uma 
verdade. Boa parte dos 

IPTU 2022 já está disponível para 
os contribuintes em Moreira Sales 

recursos do município 
vem dos impostos pagos 
pela população que são 
revert idos em obras, 
saúde e educação, me-
lhorando a qualidade 
de vida dos moradores. 
Com a participação de 
todos, Moreira Sales 
será cada dia melhor”, 
destaca ele.

Os carnês estão dis-
poníveis para retirada na 
Divisão de Tributação, 
bem como na Subpre-
feitura no Distrito de 
Paraná do Oeste e no site 
ofi cial do município. Os carnês ja podem ser retirado no Departamento de Tributação da prefeitura

Com o objetivo de per-
mitir aos estudantes anali-
sarem como este movimento 
infl uenciou a organização da 
sociedade, da cultura e da po-
lítica no Brasil, a Prefeitura 
de Moreira Sales, através da 
Secretaria de Cultura, rea-
lizou na semana passada, o 
projeto Rock na Escola.

Durante o evento, que 
contou com a participação 
do cantor, músico e com-
positor Djalma Ramos, os 
estudantes aprenderam que 
muito mais do que apenas 
um estilo musical o rock foi 
a marca de uma geração que 
revolucionou estilos de vida 
e modos de ver a sociedade.

Moreira Sales realizou 
projeto Rock na Escola 

O evento aconteceu na semana passada e movimentou os estudantes da rede estadual

A secretaria Maria Eu-
gênia Viotto, conta que o 
projeto foi realizado graças 
ao apoio da Lei de Incentivo à 
Cultura do Governo Federal, 
através da Secretaria Espe-
cial da Cultura e Ministério 
do Turismo. “Mais uma ação 
importante, levando cultura 
para nossas escolas”, disse.

“Só temos que agradecer 
pela oportunidade de mos-
trarmos aos nossos adoles-
centes, que a música é uma 
ferramenta para levar uma 
palavra amiga, mostrar que 
o adolescente pode sonhar, 
pode conquistar, pode ven-
cer”, disse o cantor Djalma 
Ramos.
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